Tagesordnungspunkt 6.9 UGG Glasfaser

Der Glasfaserausbau geht weiter. Leider werden teilweise die Gräben wieder von anderen Firmen aufgerissen.

Bemängelt wurde wieder, dass die Pflastersteine nicht ordentlich verlegt werden. Auch teilweise werden Sperrungen plötzlich veranlasst und keine Umleitung ist bekanntgegeben. Bei entsprechenden Umwegen müssen die Ausweichstraßen mit einem Halte-/ Parkverbot gekennzeichnet werden. Dies ist leider nicht immer der Fall. Die Arbeiten sollen bis Ende September abgeschlossen sein.